

GERIATRICAREA 20/01/2015

Fundació Agrupació convoca sus Premios de Investigación

Fundació Agrupació convoca una nueva edición de sus Premios de Investigación, unos galardones dotados con 45.000 euros que se distribuyen en las tres categorías a concurso: gente mayor, infancia y personas discapacitadas.

En el ámbito de la gente mayor, el propósito de este premio de Fundació Agrupació es mejorar la calidad de vida de las personas de edad avanzada estimulando la creatividad en la investigación de diversos campos de estudio dentro de la geriatría como, por ejemplo, la alimentación, la dietética, la actividad física o las enfermedades y los deterioros de especial trascendencia que afectan a este sector de la sociedad.

El Premio Fundació Agrupació 2014 en esta categoría se otorgó a la Universidad de A Coruña por su estudio Contribución a la



detección precoz de la fragilidad en personas mayores mediante biomarcadores celulares y moleculares.

El Premio de Investigación en el ámbito de la **infancia** distinguirá un trabajo de investigación de base científica que se desarrolle en términos de prevención, diagnóstico y tratamiento de las enfermedades y los accidentes asociados a las primeras etapas de la vida. Implementación de una nueva herramienta de diagnóstico basada en la secuenciación masiva para pacientes del espectro del Síndrome de Rett, del Hospital Universitario Cruces de Barakaldo (Vizcaya), resultó el estudio ganador de la última edición.

Finalmente, el Premio en el ámbito de la discapacidad reconocerá un proyecto de base científica que esté centrado en promocionar la autonomía de aquellas personas que presenten un grado de discapacidad o trastorno mental severo a través de su inclusión social y laboral. En esta categoría, el Premio el pasado año recayó en la Fundación Privada Pro-disminuidos psíquicos Finestrelles por su trabajo Efectos del apoyo nutricional sobre los parámetros nutricionales y la calidad de vida en personas con discapacidad intelectual que presentan obesidad.

El plazo de presentación de candidaturas estará abierto hasta el 17 de septiembre.